



学校だより「あ・は・も」

～「あいさつ・はっぴょう・もくひょう」が自慢の塩川小学校～

平成 30 年 5 月 1 6 日 発行 No.7 文責 塩川小学校長 佐藤 寅記



「みんな元気で 最後まであきらめない。素敵な笑顔の運動会！」

タイトルは、運動会スローガンを募り、児童会運営委員会が多かったことばの中から選択し、組み合わせでつくったスローガンです。

「あきらめない」と「素敵な」という言葉は、今年度の重点目標である、「あ・は・も」のさらなるパワーアップと、「さわやかで素敵な塩川小学校」の校風づくりと、大きく関連している言葉です。

当日は、「目標を持ってやり遂げる姿」（「あ・は・も」の「も」と、正々堂々と競技に取り組み、互いの健闘をたたえ合う「素敵な笑顔」を、たくさん見せてくれることと思います。

どうぞ、そんな姿をたくさん応援していただきたいと思います。



練習でも白熱する応援合戦！

運動会実施の可否判断と連絡方法

18日(金)

実施

朝6時の煙火は上がりません。入場行進開始は、8時40分です。

● 19日に実施できないときは、**通知、ホームページ**でお知らせします。

20日(日)に順延

● 20日(日)も実施できないときは、**19日の12時に、電話連絡網、ホームページ**でお知らせします。

今年は、天候不順で、例年の五月晴れが続きません。日本気象協会の予報は以下の通りです。

18日(金)は、曇り時々雨(降水確率80%)→19日(土)は、曇り時々雨(降水確率60%)

本校の校庭は、水はけが悪いため、運動会の実施判断に大いに悩むところです。今年は、堂島小と姥堂小と本校で連携し、実施の可否について、3校とも同じ判断で進めてまいります。

なお、日曜日にも実施できないときは、月曜日に。月曜日にも実施できないときは火曜日に順延していきます。なお、月曜日は給食がありません。

「塩川小安心メール」にご登録ください ～一斉メールの再開～

昨年度末の一斉メールによる事故について、再度お詫び申し上げますとともに、一斉メール再開へのご理解とご協力をお願いします。今回の一斉メールのシステムは、熊本県警も活用するなどセキュリティーに信頼が高く、多くの公的機関や企業等が活用しているものです。学校から、登録のお願いの通知を発出いたしますので、積極的な登録をお願いします。

※一斉メールは、不審者情報や学校情報の連絡、緊急時の連絡などを行うものです(後日案内文書配布)。

防犯ブザーには、大きな抑止効果があります。～すぐに鳴らして命を守れるように～



すぐ鳴らせるところに付けます。

不審者による痛ましい事件が、隣県で起こりました。この事件は、「防げた事件」という報道もされました。防げた理由の一つに、「見守り」があげられました。本校においては、6名の方が登校の見守りをしてくださっています。下校時も含めた「見守り」について、PTAや地域と連携して充実させたいと考えています。

「防犯ブザー」を付けていたから、その子は狙わなかったという事案が栃木県がありました。防犯ブザーは、抑止効果が高く、自分の命は自分で守るために有効なものです。本校では、防犯ブザーの着用と活用を100%にし、不審者から身を守るよう指導しています。ご家庭でも、すぐ鳴らせる場所に付けているか、ちゃんと音が出るかを、お子さんと一緒にご確認下さい。